

*EPI: la Iniciativa de Pagos Europea*

## **La Iniciativa de Pagos Europea (EPI, European Payments Initiative) da entrada a Worldline y Nets en su accionariado y pasa a la siguiente fase con la incorporación de adquirentes no bancarios.**

- **EPI nombra a Dr. Joachim Schmalzl como Presidente del Consejo de Administración y a Martina Weimert como CEO de la compañía transitoria**

**Ámsterdam, Barcelona, Berlín, Bruselas, Copenhague, Fráncfort, Madrid, Múnich, París, Valencia - 25 de noviembre de 2020**

En julio de 2020, un grupo de 16 grandes bancos europeos de cinco países (Alemania, Bélgica, España, Francia, y los Países Bajos) allanó el camino para el futuro lanzamiento de la Iniciativa de Pagos Europea, al anunciar la creación de una compañía transitoria en Bruselas, responsable de iniciar la implementación de la iniciativa de pagos conjunta.

La ambición de EPI es crear una solución de pagos paneuropea unificada e innovadora que aproveche los pagos instantáneos ("SEPA Instant Credit Transfer, SCT Inst") y que ofrezca una tarjeta para los consumidores y comercios de toda Europa, un monedero electrónico y funciones de pago entre particulares ("P2P"). La solución tiene como objetivo convertirse en un nuevo estándar en pagos para los consumidores y comerciantes europeos en todo tipo de transacciones, incluidas tanto las realizadas de forma presencial o en línea, como las retiradas de dinero en efectivo y los pagos electrónicos entre particulares, como alternativa a las soluciones y esquemas de pago internacionales existentes.

Hoy, EPI se complace en anunciar que Worldline y Nets<sup>1</sup> se incorporan como accionistas de la sociedad de reciente creación, de manera que se convierten en los primeros adquirentes no bancarios en sumarse a la iniciativa. La participación de adquirentes no bancarios contribuirá en gran medida a la expansión de la red de aceptación de EPI en comercios en Europa y permitirá a EPI construir su propio ecosistema de pagos en el continente. También evolucionan favorablemente conversaciones con otras entidades para unirse al proyecto

Gilles Grapinet, presidente y director ejecutivo de Worldline, comentó: *"Worldline dio la bienvenida al lanzamiento de la Iniciativa de Pagos Europea por parte de 16 grandes bancos a principios de este año y acepta con gusto su invitación para unirse a la compañía transitoria de EPI como el primer adquirente no bancario. Casi 20 años después de la introducción del euro, ha llegado el momento de unir fuerzas en un esfuerzo colectivo para proporcionar a los*

<sup>1</sup> Validación por parte del consejo directivo de EPI prevista en los próximos días.

*consumidores y comerciantes una solución de pago digital verdaderamente europea, y cuidadosamente diseñada para las necesidades comerciales del siglo XXI. Como proveedor de servicios de pago líder en Europa en terminales de punto de venta y comercio electrónico y móvil, Worldline tiene la intención de contribuir activamente a la definición de los factores de éxito necesarios para el futuro despliegue de EPI.”*

Bo Nilsson, director ejecutivo del grupo Nets, destacó: *“La Iniciativa de Pagos Europea beneficiará a todo el ecosistema de pagos en Europa. Todas las partes interesadas, incluidos los emisores, adquirentes, comerciantes y, desde luego, los consumidores finales, se beneficiarán de una solución de pago digital sólida y realmente europea. Como un líder paneuropeo de PayTech, y con nuestro origen en una de las regiones más digitalizadas del mundo, esperamos poder ser un contribuyente significativo para diseñar y establecer una plataforma EPI exitosa. Basándonos en tecnologías y capacidades de pago modernas, siempre trabajaremos para facilitar los pagos a los comerciantes, bancos y consumidores de toda Europa».*

EPI también se complace en anunciar el nombramiento del Dr. Joachim Schmalzl como Presidente del Consejo de Administración y de Martina Weimert como CEO de la compañía transitoria.

El Dr. Joachim Schmalzl es miembro del Comité de Dirección de la organización coordinadora de las cajas de ahorros alemanas (Deutscher Sparkassen- und Giroverband). En este puesto, es responsable de desarrollar e impulsar la estrategia de modelo de negocio, digitalización y pagos del grupo.

Como socia de Oliver Wyman, Martina ha estado apoyando a los bancos europeos desde el inicio de la iniciativa. Tiene una profunda experiencia en el sector de pagos, habiendo trabajado durante 16 años en numerosas soluciones de emisión y adquisición, tanto en los mercados europeos como internacionales y para todo tipo de participantes del ecosistema de pagos.

## Sobre CaixaBank

CaixaBank es el grupo financiero líder en banca minorista en España y uno de los más importantes de Portugal, donde controla el 100% de BPI, así como la entidad líder en tarjetas y medios de pago a través de CaixaBank Payments & Consumer. El grupo, presidido por Jordi Gual y dirigido por Gonzalo Gortázar, tiene 15,4 millones de clientes en el mercado ibérico; la mayor red comercial de la península, con más de 4.300 oficinas; y sigue reforzando su liderazgo en banca digital con 7 millones de clientes digitales.

CaixaBank ha desarrollado proyectos que han marcado hitos tecnológicos en el sector, como la primera implantación comercial en Europa de los sistemas de pago contactless y de pago por el móvil, la creación de los primeros cajeros contactless del mundo, la introducción de los cajeros con tecnología de reconocimiento facial, o el desarrollo de las primeras aplicaciones de inteligencia artificial para atención al cliente. CaixaBank está comprometido con un modelo de banca universal socialmente responsable, basado en la calidad, la cercanía y la especialización

en productos y servicios adaptados para cada segmento. Su misión es contribuir al bienestar financiero de sus clientes y apoyar el progreso de las comunidades donde desarrolla su actividad.

### **Sobre EPI**

*La Iniciativa de Pagos Europea (EPI) pretende crear una solución de pagos paneuropea unificada. Sus miembros fundadores hasta la fecha son:*

